

FDP Hersfeld-Rotenburg

FDP PHILIPPSTHAL FORDERT ZUKÜNFTIG MEHR SCHULBUSSE NACH HERINGEN

21.02.2021

Die Fahrten im Bus nach Heringen zur Schulzeit sind alles andere als entspannt. Aus dem ganzen Werratal kommen Schülerinnen und Schüler, welche die Heringer Werratalschule besuchen. Ein großer Teil stammt aus Philippsthal. Der Schulbus von Philippsthal über Röhrigshof, Heimboldshausen, Harnrode und Lengers nach Heringen und wieder zurück ist häufig übervoll. So kommt es nicht selten vor, dass einige Fahrgäste es nicht mehr in den Bus schaffen.

„Das so viele Kinder und Jugendliche regionale Bildungsangebote wahrnehmen können freut uns ungemein“, sagt der FDP-Ortsvorsitzende Oliver Kobylanski, „jedoch ist es absolut untragbar, dass die Schulbusse so dermaßen überfüllt sind, sodass es einige nicht mit an die Schule oder nach Hause schaffen.“ Ebenso problematisch ist die Enge innerhalb des Busses. Auch jenseits der Corona-Pandemie existiert ein hohes Verletzungsrisiko. Nicht ungefährlich: die Fahrgäste stauen sich bis ganz nach vorne zum Busfahrer, beobachtet der Kandidat für den Ortsbeirat Harnrode Christian Zilch, welcher selbst morgens sein Kind zum Bus bringt.

Besonders schade finden die Liberalen, dass eine Unterschriftensammlung einer Mutter aus Philippsthal keine öffentlichen Reaktionen hervorgerufen hat. Die Freien Demokraten möchten dieses Thema in allen kommunalen Gremien ansprechen und sich dafür einsetzen, dass alle entspannt und sicher ankommen.